



CONTRE LA RÉFORME DES RETRAITES

PROCHAIN RDV : MARDI 7 MARS

AMPLIFIONS LA MOBILISATION !

L'UNSA-Ferroviaire remercie tous ses militants et adhérents pour leur participation aux grèves et mobilisations des semaines précédentes, sur tout le territoire.



Avec l'ensemble de ses structures interprofessionnelles et dans l'unité intersyndicale cheminote, l'UNSA-Ferroviaire appelle les salariés du rail à amplifier la mobilisation à partir du mardi 7 mars.

POURQUOI ?

Face à un gouvernement qui n'entend toujours pas la voix des travailleuses et des travailleurs de ce pays, l'UNSA ne lâchera rien. Sa position sur l'âge de départ à la retraite est la même depuis le début : **ni un jour, ni un mois, ni un an de plus !**

QUE RETENIR ?

L'UNSA salue la présence des militants de toute couleur syndicale et le déroulement exemplaire des manifestations précédentes. L'UNSA-Ferroviaire rappelle que l'opinion publique est favorable aux grévistes : trois citoyens sur quatre soutiennent la mobilisation, qu'ils soient salariés, retraités ou étudiants.

ET APRÈS ?

L'UNSA-Ferroviaire, dans l'unité avec la CGT et SUD-Rail, appelle à **reconduire le mouvement après le 7 mars** pour que les pouvoirs publics comprennent la détermination des cheminots. L'UNSA appelle l'ensemble des salariés du ferroviaire à se mobiliser **pour faire reculer le gouvernement** sur ce projet néfaste et punitif pour tous les salariés du public comme du privé. En responsabilité, l'UNSA-Ferroviaire analysera dès le 7 mars et chaque jour le taux de grévistes à la SNCF et dans les entreprises ferroviaires, mais également au niveau interprofessionnel, pour décider des suites à donner à ce mouvement.

**TOUS EN GRÈVE
RECONDUCTIBLE À
PARTIR DU 7 MARS !**



**ENSEMBLE
CONTRE LA RÉFORME
À PARIS & DANS TOUTE
LA FRANCE !**



UNSA-FERROVIAIRE